



「安心・安全・温かい」学校の推進

学校だより

X <https://x.com/ooizumitokushi>

東京都立大泉特別支援学校

学校通信 第3号

令和6年6月3日

HP

つながる ひろがる

校長 花田 妙子

6月を迎えました。先月は授業参観と個別面談で多くの保護者の皆さまに御来校いただきました。ありがとうございました。各学部では校外での学習も始まり、天気予報が気になる季節を迎えました。先週末の6月1日(土)には第25回東京都障害者スポーツ大会が駒沢オリンピック公園総合運動場で開催されました。本校からは9名の生徒が参加し、部活動の場で練習した成果を発揮することができました。全校集会の機会に、全校児童・生徒の皆さんに向けて選手の頑張りを紹介していきます。



放課後支援施設等連絡会、交流連絡会が開催されました

5月24日(金)に放課後支援施設等の関係者の皆さま向けに連絡会を開催しました。学校への安全なお迎えの協力をお願いや令和9年度に予定されている仮校舎への移転についても進捗状況を共有させていただきました。5月29日(水)には学校間交流校の先生方と通学区域である練馬区及び西東京市教育委員会の担当者の方に出席いただき、今年度の交流及び共同学習についての予定や打ち合わせを行いました。仮校舎への移転中も途切れることなく交流を継続できる工夫について関係機関の皆さんと共に検討をしていきます。



6月は「ふれあい(いじめ防止強化)月間」です

都立学校では6月を「ふれあい(いじめ防止強化)月間」としてアンケート等に取り組みます。本校ではいじめに関することだけでなく学校生活や日常生活について「お悩みアンケート」という形で児童・生徒の皆さんにアンケートを実施しています。御家庭での様子の変化など、お気づきのことがございましたら是非お知らせください。

♪ 音楽鑑賞教室がありました

5月15日(水)に「クボタフィロマンドリネンオーケスター」の皆様を迎えて音楽鑑賞教室を行いました。昨年度に続いて今年度も全学部がそろって体育館で鑑賞することができました。児童・生徒が知っている曲、大好きな曲を織りまぜいただき、マンドリンが奏でる音色を鑑賞する機会となりました。「アリア」からアンコールの「コンドルは飛んでいく」まであっという間の時間でした。ありがとうございました。

～読書活動～新しい書籍が届きました

読書活動を楽しむ児童・生徒が少しずつ増えてきました。5月末までに189冊の貸し出しがありました。新しい書籍も届き、電子書籍の準備も始めています。ぜひお気に入りの一冊に出会ってください。

高等部のサークル活動を紹介します

過日、高等部の生徒たちが校長室に来室しました。三つの学部のある本校で、学部を超えてつながる・ひろがるサークル活動を展開したいと申し出がありました。最上級学部の活動として素晴らしい取り組みだと思いました。5月の最終日には雨の朝でしたが玄関であいさつ運動に取り組んでいました。後輩たちも注目しています。ロールモデルとなるようにボランティア・サークルの今後の活動に期待しています。

